

# Lapas Pasir Putih Kemenkumham Jateng bersinergi Keamanan dengan Polsek Nusakambangan

Narsono Son - [CILACAP.INDONESIASATU.CO.ID](http://CILACAP.INDONESIASATU.CO.ID)

Aug 3, 2022 - 17:37



*Lapas Pasir Putih Kemenkumham Jateng bersinergi Keamanan dengan Polsek Nusakambangan*

CILACAP - Sambang Polsek Nusakambangan ke Lapas Pasir Putih sebagai wujud sinergitas antar Aparat Penegak Hukum (APH) merupakan kegiatan rutin anggota polsek Nusakambangan yang melakukan kegiatanga menyambangi

Lapas se-Nusakambangan, Rabu (03/08/2022).

Salah satu lapas yang dikunjungi adalah Lapas High risk Pasir Putih Nusakambangan. Kedatangan anggota polsek Nusakambangan dalam rangka sambang untuk memeriksa keamanan dan ketertiban dari dalam maupun luar lapas.

Patroli sambang adalah salah satu wujud nyata sinergi antara Lembaga Pemasyarakatan High risk Pasir Putih Nusakambangan dan Kepolisian Sektor Nusakambangan.

Hal ini dibuktikan dengan adanya patroli sambang anggota Polsek Nusakambangan di Lapas High risk Pasir Putih Nusakambangan.

Pelaksanaan sambang polsek Nusakambangan ke lapas se-Nusakambangan merupakan wujud sinergitas yang sudah baik, dan memang sudah berjalan secara berkala demi menjaga keamanan.

Kehadiran patroli sambang ini sangat penting sebagai bagian dari koordinasi dengan pihak kepolisian dalam menjaga situasi keamanan serta bentuk dukungan bagi pegawai Lapas High risk Pasir Putih Nusakambangan untuk senantiasa bersemangat dalam melaksanakan tugas di Lapas.

Kepala Lembaga Pemasyarakatan High Risk Pasir Putih Nusakambangan, Rico Purnama menyambut baik giat sambang sebagai wujud sinergi juga untuk langkah deteksi dini terhadap keamanan di Lapas Nusakambangan.

"Untuk tetap menjaga sinergitas antar stakeholder terkait merupakan salah satu dalam implementasi tata nilai dari PASTI, yaitu sinergitas", Ungkapnya.

Dengan adanya giat patroli ini diharapkan Lapas Pasir Putih terbebas dari pelanggaran keamanan dan ketertiban serta peredaran barang-barang terlarang ataupun tindakan kriminal lainnya.

(N.Son/\*\*\*)